
智行理财网
政府该不该干预股市，政府该不该干预市场

大家好，今天来为大家分享政府该不该干预股市的一些知识点，和政府该不该干预
市场的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本
篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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美国政府关门，美股还会被管理吗？你怎么看？

这个是两个概念，一、从政府关门角度看，他们不干预市场行为，但是政府政策可
能会影响股市，例如特没谱的大嘴言论，政府关门，也让美股的IPO被迫延迟，美
国证券交易委员会由于无法履行其职能，最近优步和Lyft等提交IPO申请的公司，
迟迟收不到反馈，许多重要的美国经济数据都将延期发布，虽然就业报告和通胀数
据仍如期发布，但包括零售销售报告（消费占美国经济的70%）、GDP和耐用品销
售数据在内的重要经济数据在美国政府关门期间无法发布；二、从美国股票市场角
度看，政府关门危机，美国商品期货交易委员会也已停止发布每周的例行报告，工
厂订单、建筑支出和新房销售的数据可能也将无法出炉，这些因政府关门带来的不
定因素都可能动摇股市交易者的信心，进而影响市场情绪和股市波动！谢谢采纳！

短期A股涨势过于极端，你认为A股会不会受到行政干预？

行政干预，这个词有些重，不妨把话题放轻松些。

2015年的股灾，对于所有的参与者都是一个沉痛的教训，也就形成了一个共识，
政府不该管的和管不好的，要交给市场来解决，政府则抓好法治环境和加强监督管
理，在优化环境上下功夫。

今年，受疫情影响，发生了世界范围的金融动荡。

美股N次向下熔断，创下了活久见的最快跌幅，其大招频出，零利率、无限QE、
印钞、再印钞、进场买债券，无所不用其极，美股也迅速止跌，并向上收复失地，
纳斯达克指数还创下了历史新高。

中国在全世界范围首先控制住疫情，率先开展复工复产、复商复市，经济恢复工作
有条不紊。A股也走出了相对独立的行情，波动幅度更小，反弹起来更快，7月6日

                                    1 / 3



智行理财网
政府该不该干预股市，政府该不该干预市场

上证指数上行180点或5.71%，至此，上证指数、深圳成指、创业版指在同一时间
全部突破前高，根据道氏理论可以确认进入了牛市。

但是，A股牛得有些疯狂，两周时间上涨了14%，更疯狂的是本周以来的五个交易
日，成交量全部达到了1.5万亿以上！这里面除了北向资金、融资以及新发基金以外
，部分入市资金来源存在争议：比如银行消费贷及经营贷利率普遍较低，有投资者
通过上述贷款筹措大笔资金入市；也有一些个人投资者通过打“擦边球”以场外个
股期权的方式入市；还有一些则可能以“两融绕标”的方式进入到市场。

2015年的教训仿佛就在眼前，决不能让这样的事情再次发生，必须要把不好的苗
头及时制止，这样的牛市才能行稳致远。

我们看到：7月8日，证监会集中曝光258家非法从事场外配资的平台及其运营机构
名单；7月10日，证临会拟对广发证券采取行政监管措施。短期看，一些灰色资金
会被迫离场，给大盘带来压力，长期看，会还给广大投资者一个更健康的市场环境
。

数据方向认为，这样的举措是在加强监管，有利于维护市场健康，是主动、积极的
。

用数据说话，探索投资方向。数据方向每天都会发布《市场资金流向》信息，欢迎
同道中人关注、交流！

现在的股市行情怎么样？散户该不该进场？

现在的行情，还处在探底阶段，底部还没有探明，而且我认为2449还不是底部区
域的低点，还有下挫空间，作为散户，如果不是价值投资者，不应该急切介入。

最近几个月，大盘沪指跌破了熔断底2638点，这一段时间，很多个股跌幅较大，
虽然创投板块出现了大幅上涨，但是目前也已经短线见顶回落。股指破位2638点后
，跌至2449点后出现了反抽，但是这个阶段，大部分个股是没有什么明显上涨，只
是大金融，创投，航空航运，5G等轮番启动来护盘，很多时候都是一日情的走势，
连续性不好，当天追入第二天不及时出局就会被套。

尤其是最近几个交易日，频繁出现天地板的走势，当天追入，第二天可能就会被套
30%，这已经引起了监管层的重视，今天已经发文表示要对几起交易进行查处。

虽然股指周五出现了反弹走势，但是反弹力度很弱，成交量低迷，属于场内资金
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的博弈，场外资金没有入场的意愿，阳线实体也较小，依然是属于下跌中继的形态
。后市继续走低破位的几率更大。

因此，短线还是存在较大风险，大家要小心谨慎，不可贪心一时反弹。

而从中长线来看，依然压力重重。

沪指周K线如上图。

本周收出小阳十字星的周K线。成交量出现明显缩小。这是反弹无力无量的表现，
也说明资金的谨慎。而均线的空头排列，对股指的压制也是相当明显，反弹阻力很
大。久盘必跌这个词，我想大部分股民都听说过。

月K线仍然不容乐观，暗藏风险。

月K线的大圆顶走势，我之前也给大家分析过。在股指底盘颈线位后，11月股指为
一小阴线十字星，这很难是企稳的走势，更多的是下跌中的喘息，在颈线位附近震
荡后，继续下行的几率则更大。大圆顶的压力不可小觑，如果我们乐观一点，也是
在颈线位上行震荡来化解大圆顶的压力，否则，破位在所难免！

综上所述，目前股市点位虽然不高，但是仍然不是进场的好机会。建议没有入场的
朋友们，耐心等待，最起码要等待底部区域明确，底部确认后，机会多得是，不必
着急！

原创不易，各位朋友和各位粉丝，记得点赞持！欢迎关注！

有不同意见，欢迎评论。

禅壹，证券分析师，技术派，多年私募操盘手。20多年的股市实盘征战，有丰富的
实战经验和理论基础。

股票中政策市是什么意思

政策市是指股市的行情主要受到政策的影响，政策包括财政政策和货币政策两大政
策，这两大政策与宏观经济有关，其会通过一定的路径传导至股市以对股市产生影
响，也有的政策是直接干预股市，例如调整印花税税率等。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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